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有關增加S56 班次及在車廂內加設行李架的提問 

 
 
  譚文豪委員通知本會，在本年 5 月 30 日舉行的交通及運輸委

員會會議上，他將會提出以下問題︰ 
 

 “   在 2011年 3月 28日的離島區議會交通及運輸委

員會的會議上，本人曾提出要求增加 S56 的班次及在

車廂內加設行李架。運輸署隨後書面回覆本人，指現

時該行車路線在繁忙及非繁忙時段的載客量分別是

70%及 56%，但本人曾多次親眼目睹巴士滿載的情

況，附件中由本人親自拍攝的照片足以為證。此外，

在附件的照片中亦顯示車廂內的行李擺放問題嚴重，

影響乘客安全。 
 
   本人要求運輸署及城巴能派員出席會議，回應以

上問題。” 
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